

Rektor UGM Kunjungi 6 PT di Taiwan

Thursday, 03 May 2018 WIB, Oleh: Satria




Rektor UGM, Prof. Ir. Panut Mulyono., M.Eng., D.Eng., melakukan kunjungan ke enam perguruan tinggi di Taiwan pada 25-28 April 2018 lalu. Enam perguruan tinggi yang dikunjungi Rektor UGM, yaitu Normal Taiwan National University (NTNU), National Taiwan University of Science and Technology (NTUST), Tunghai University, National Central University (NCU), Taipei Medical University (TMU) dan Taichung Veterans General Hospital (TVGH).

Direktur Kemitraan, Alumni dan Urusan Internasional UGM, Dr. Danang Sri Hadmoko., mengatakan tujuan kunjungan Rektor UGM ke Taiwan antara lain memenuhi undangan Presiden Universitas National Central University dalam acara *National Intercollegiate Athletic Games (NIAG)* of 2018 yang dihadiri oleh beberapa Rektor Universitas di Taiwan serta Wakil Presiden Republic of China (Taiwan).

“Selain itu, menindaklanjuti kerja sama akademik, seperti pertukaran mahasiswa, dosen, program *S2 double degree*, program internasional dan riset,” papar Danang, Kamis (3/5).

Danang menuturkan selama kunjungan tersebut telah ditandatangani 1 MoU dan 6 perjanjian kerja sama, antara lain dengan NCU, NTNU dan Tunghai University dengan Fakultas Geografi. Kerja sama meliputi riset dengan *Center for Space and Remote Sensing Research* NCU; perjanjian 2 alat *buoy* dengan NCU dan *Faculty Exchange Agreement* dengan College Of Liberal Arts, National Taiwan Normal University dalam rangka beasiswa *postdoctoral* bagi dosen Fakultas Geografi),

Sementara itu, Fakultas MIPA menjalin kerja sama dengan NCU dan Tunghai University terkait *double degree*. Untuk Fakultas Biologi kerja sama *double degree* menggandeng Department of Life Sciences NCU dan College of Science Tunghai University.



Ia menambahkan kunjungan Rektor UGM ini sekaligus untuk menindaklanjuti *Tripartite Agreement* antara NTUST, UGM dan Tahir Foundation. “Tahir Foundation memberi hibah 10 milyar untuk program *double degree* dan tugas belajar bagi dosen UGM,”kata Danang.

Pada kesempatan tersebut, Rektor UGM juga sempat bertemu dengan para alumni dan dosen yang sedang tugas belajar di Taipei Medical University. Dalam kunjungannya, Rektor UGM didampingi Dekan Fakultas MIPA, Dekan Fakultas Biologi, Dekan Fakultas Geografi, Dekan Fakultas Geografi, Direktur Kemitraan Alumni dan Urusan Internasional serta delegasi dari Fakultas Teknik, Fakultas MIPA, Fakultas Biologi, Sekolah Vokasi dan Fakultas Geografi (Humas UGM/Satria;foto: Danang)

Berita Terkait

- [Sebanyak 2.300-an Mahasiswa Indonesia Kuliah di Taiwan](#)
- [UGM Terima Kunjungan NTUST](#)
- [UGM Tingkatkan Kerjasama dengan Taiwan](#)
- [UGM Buka Kerja Sama dengan Perguruan Tinggi di Taiwan](#)
- [Menteri Budaya, Komunitas, dan Pemuda Singapura Kunjungi UGM](#)